



## Caisse Assurance Maladie

-----  
Par Alloujami

Bonjour. Je suis réfugié syrien en France depuis Janvier 2015, sous protection de l'OFPRA, avec une carte de séjour de 10 ans. J'ai 56 ans. Je travaille comme médecin cardiologue au Centre Hospitalier Marc Jacquet de Melun (public) depuis 12 mois. Mon dossier d'assurance maladie a été envoyé il y a 11 mois par mon employeur à la Caisse d'Assurance Maladie de Paris (dans le 19 e), mais je n'ai toujours pas de réponse, ni un numéro de sécurité sociale. J'ai déjà envoyé plusieurs courriers enregistrés à la personne en charge de mon dossier, qui m'a répondu une fois, puis plus de réponse du tout, or mon employeur cotise sur mon salaire depuis 12 mois, et je n'ai toujours pas accès aux soins médicaux préventifs ou curatifs.

Que dois-je faire à votre avis ? Ai-je besoin d'un avocat pour réclamer mes droits élémentaires ? Estimant que cette situation me met en danger de santé, vu mon âge.

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie d'agréer l'expression de mes sentiments distingués.